
LE FÉMININ DES ADJECTIFS 
la règle générale: 

1. ADJECTIF masculin + –E = ADJECTIF féminin      grand–grande 
vert–verte 

 
2. –E      –E        jeune, rapide, facile, magnifique 

 
3.  –er        –ère       léger – légère 

 
4. –f       –ve       neuf – neuve 

 
5. –eux       –euse      heureux – heureuse 

 
6. – et, –el, –eil, –en, –ien, –on        –ette, –elle, eille, –enne, –ienne, –onne 
cadet–cadette 
formel–formelle 

pareil–pareille 
européen– européenne 

ancien–ancienne 
bon–bonne 

MAIS! complet – complète, secret – secrète  
 
 

7. –al, –in, –ain, –ein, –un       –ale, –ine, –aine, –eine, –une 
national–nationale 
voisin – voisine 

américain–américaine 
plein–pleine 

commun–commune 
 

 
8. –eur        –euse       moqueur–moqueuse 
 
9. –teur     –trice      protecteur–protectrice  

 
Mais!  meilleur – meilleure 

antérieur – antérieure  
inférieur – inférieure 
supérieur – supérieure 

 
10.  féminins irréguliers : 

beau – belle 
fou – folle 
mou – molle 
nouveau – nouvelle 
vieux – vieille  
public – publique  
sec – sèche 

blanc – blanche 
favori – favorite  
frais – fraiche  
grec – grecque 
long – longue  
turc – turque 
bas – basse 
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doux – douce gros – grosse 

 
PLURIEL DES ADJECTIFS  

la règle générale:  
 

1.  SINGULIER + –S = PLURIEL    fou–fous, bleu–bleus 
 

2. –s, –x       –s, x     gros–gros 
 

3. –eau       –eaux    beau–beaux 
 

4. –al         –aux    amical–amicaux 
 

MAIS! final – finals, fatal – fatals, glacial – glacials 
 
 
 

 
 

BEAU, NOUVEAU, VIEUX, MOU, FOU 
 
 

un beau garçon – un bel arbre – une belle fille 
 

un vieux monsieur – un vieil homme – une vieille dame 
 

un nouveau livre – un nouvel hôtel – une nouvelle auto 
 

un mou caractère – un mol ananas-une molle neige  
 

un jour fou – un fol effort – une vache folle
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